
Protocolo nº _____________________

Data: _______ / ________/ ________

Hora: ______ / ______

Funcionário: ______________________

INDICAÇÃO
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Autor: Josafá Martins Barbosa
Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
                        Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de
Leis, requeiro à Mesa que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do
Executivo Municipal, com cópias a Secretaria Municipal da Saúde Pública, indicando
aos mesmos a necessidade em buscar recursos junto ao Governo Federal e
Estadual e as respectivas Secretarias, para aquisição de uma Ambulância para
atender as necessidades na remoção de paciente da Secretaria da Saúde Pública.
Do Município de Primavera do Leste - Mato Grosso.  
JUSTIFICATIVA: 

              A presente proposição visa a sanar a grande demanda em transporte de
pacientes aqui dentro de nosso município e para outras localidades e centros médicos, a
exemplo, aos municípios de Rondonópolis e Cuiabá, Capital do Estado de Mato
Grosso, eis que surge então a necessidade de adquirirmos mais uma ambulância para
atender a população do município. Por se tratar de uma ação que irá melhorar a
qualidade no atendimento da saúde municipal, solicito aos nobres pares a aprovação da
presente indicação.
Outra questão que deve ser levada em consideração e muita atenção, refere-se ao
atendimento e encaminhamento de pacientes ate os núcleos de atendimento de saúde de
nosso município, pois a nossa população está sofrendo muitos transtornos devido ao
déficit de veículos ambulâncias disponibilizado para o atendimento de remoção de
pacientes, principalmente quando da ocorrência de acidentes, aqueles de natureza
grave, e tem deixado na maioria das vezes as vítimas por horas expostas aguardando
por socorro, sem se aperceber que carecem atendimento célere e imediato naquele
momento. Ou seja, precisam de acesso rápido aos Centros de Saúde do Município ou
do Estado, e devido à falta de transporte que viabilize o translado aos núcleos de
atendimento hospitalar é que solicitamos esse benefício para atender a nossa
população. Então, diante ao exposto faz-se necessário com urgência à aquisição de uma
ambulância. Diante do exposto, apresento então essa proposição.



Portanto, Dessa forma gostaríamos que o Senhor Prefeito, e as Autoridades
correlacionadas se possível atendesse a nossa sugestão. 
                                                             Sala das sessões, 09  de, setembro de, 2017.

JOSAFÁ MARTINS BARBOSA    
               Vereador                                                                            


